



# Solidarité

## Drame à Saint-Etienne-de-Rouvray

La CGT tient à témoigner son soutien et sa solidarité aux personnes touchées par ce nouveau drame, survenu ce matin à Saint-Etienne-de-Rouvray, près de Rouen.

L'extrême violence de ces actes est, à nouveau, très choquante. Nous la condamnons sans réserve.

A nouveau, les militant-es et les syndiqué-es de la CGT tiennent à affirmer que les valeurs essentielles de notre démocratie et de notre République doivent être défendues au quotidien.

Ces actes criminels sont perpétrés, entre autres, pour propager la peur, la haine, le rejet de l'autre, pour exacerber les divisions entre les citoyen-nes.

Il est donc essentiel et urgent de rendre effectives les valeurs de solidarité, de paix et de fraternité et, ce, dans la plus grande sérénité et dignité.

Montreuil, le 26 juillet 2016